

ABSTRAK

Nilai perusahaan adalah penilaian yang diberikan investor guna mengukur kondisi dan kinerja perusahaan yang tercermin dalam harga pasar saham. Pihak manajemen dari sebuah perusahaan harus meningkatkan kinerja perusahaan agar harga saham di pasar juga akan mengalami peningkatan.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui pengaruh Struktur Modal, Keputusan Investasi, dan Kebijakan Dividen terhadap Nilai Perusahaan dengan Profitabilitas, Likuiditas, dan Ukuran Perusahaan sebagai Variabel Kontrol (Studi pada Perusahaan Sub Sektor Farmasi yang Terdaftar pada BEI Periode 2015-2022).

Populasi dalam penelitian ini adalah sub sektor farmasi yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) tahun 2015-2022. Teknik sampling yang dilakukan dalam penelitian ini yaitu purposive sampling dan diperoleh jumlah sampel yang digunakan dalam penelitian ini sebanyak 64 sampel yang terdiri dari 8 perusahaan dengan periode penelitian selama 8 tahun. Metode analisis data menggunakan analisis regresi data panel.

Hasil pada penelitian ini menunjukkan struktur modal, keputusan investasi, dan kebijakan dividen terhadap nilai perusahaan dengan variabel kontrol profitabilitas, likuiditas, dan ukuran perusahaan berpengaruh secara simultan terhadap nilai perusahaan. Secara parsial struktur modal, keputusan investasi, dan kebijakan dividen tidak berpengaruh terhadap nilai perusahaan. Variabel kontrol profitabilitas secara parsial tidak berpengaruh terhadap nilai perusahaan, sedangkan likuiditas dan ukuran berpengaruh negatif terhadap nilai perusahaan.

Penelitian ini diharapkan dapat memberikan gambaran bagi calon investor dengan adanya perhitungan dari *price book value* (PBV) sebagai salah satu indikator untuk mengukur nilai perusahaan dengan variabel independen struktur modal, keputusan investasi, dan kebijakan dividen terhadap nilai perusahaan dengan variabel kontrol profitabilitas, likuiditas, dan ukuran perusahaan.

Kata kunci : Nilai perusahaan, struktur modal, keputusan investasi, kebijakan dividen